

INCONSCIENTES

CCOO, UGT y CSIF solicitamos la creación de una mesa técnica con el departamento para negociar las condiciones de trabajo de los y las Agentes de Protección de la Naturaleza. En octubre fue constituida.

Una mesa técnica en la que se habían de tratar las condiciones laborales del colectivo de APN donde no se aportan documentos. Unos representantes del Departamento de Agricultura, Ganadería y Medio Ambiente sin voluntad de negociar. En definitiva, una mesa técnica en la que no se pretendía llegar a acuerdos: ese es el panorama con el que hemos tenido que lidiar los representantes de CCOO. Una situación que no nos ha dejado otra opción que levantarnos de la mesa.

Una mesa técnica sin negociación, una mesa técnica sin documentación.

Decía el Departamento en la nota de prensa en la que anunciaba la creación de la mesa técnica que <<el Consejero se ha mostrado sensible y comprensivo con las propuestas de mejora de las condiciones laborales de este colectivo>>. Pero al parecer, esa sensibilidad y comprensión fueron mostradas por el Consejero de forma “inconsciente”. Al menos así nos lo ha transmitido su Secretario General Técnico, que ha manifestado en el seno de la mesa que el Consejero no era consciente de que pretendía llevar a cabo una negociación formal, que su intención era efectuar un intercambio de opiniones.

Desde CCOO llevamos meses defendiendo la necesidad de negociar con urgencia, entre otros asuntos, un nuevo Decreto de guardias que se adapte al PROCINFO. Y para ello hemos exigido en la mesa técnica que se aporte la documentación necesaria para poder avanzar en la negociación: el borrador del Decreto de guardias en el que está trabajando el Departamento y las modificaciones que pretenden



sección sindical

dga

Informa

29 de abril de 2021

realizarse en el Operativo de Incendios Forestales del Gobierno de Aragón, obteniendo la negativa por respuesta.

Respecto a los cambios en el modelo del Operativo, chocamos de nuevo con la inconsciencia, esta vez del Secretario General Técnico. Según nos ha trasmitido, desconoce de que el Director General de Medio Natural y Gestión Forestal ha manifestado que la reorganización de las cuadrillas de extinción se va a realizar de forma <<inminente>>, lo que solamente deja dos conclusiones, ninguna de ellas halagüeña: o el Secretario miente, o la desorganización reina dentro del Departamento.

Finalmente, las esperanzas puestas por CCOO tras la constitución de la mesa técnica se han trocado en desilusión. Las aparentes buenas intenciones del Consejero tras 6 años en el cargo ninguneando al colectivo eran una operación de marketing, un simple lavado de cara. Y de eso, seguro, sí que era consciente el Consejero.

CCOO no va a permitir que se modifiquen las condiciones de trabajo de los y las Agentes de Protección de la Naturaleza sin negociación alguna.